## Tribunal delegado de Navarra

Oficiales turno de promoción interna

#### Tribunal titular:

Presidente: Ilustrísimo señor don Ildefonso Prieto García-Nieto, Magistrado.

Vocales:

Don Emiliano García Rodríguez, funcionario del grupo A de la Comunidad Autónoma.

Don Fernando Balduz Ugarriza, funcionario del grupo B de la Comunidad Autónoma.

Doña Elena Gutiérrez Serrano, Secretaria judicial.

Doña Miren Bidane Gastearena García, Oficial de la Administración de Justicia.

Don Félix Castor Zunzarren Fernández, Oficial de la Administración de Justicia.

Secretaria: Doña Resurrección Ganuza Jacoisti, Secretaria judicial.

Tribunal suplente:

Presidente: Ilustrísimo señor don Joaquín M. Migueleiz Bronte, Magistrado.

Vocales:

Don Marino Cerrada Gárate, funcionario del grupo B de la Comunidad Autónoma.

Don Jesús Jiménez de Luque, funcionario del grupo A de la Comunidad Autónoma.

Don José María Varas de Vega, Secretario judicial.

Doña María Concepción Presa Gómez, Oficial de la Administración de Justicia.

Don Francisco Javier Irigoyen Irigoyen, Oficial de la Administración de Justicia.

Secretario: Don Javier Isasi Barbier, Secretario judicial.

## Oficiales turno libre

Tribunal titular:

Presidente: Ilustrísimo señor don Luis Fernando Rey Huidobro,

Vocales:

Don Jesús Jiménez de Luque, funcionario del grupo A de la Comunidad Autónoma.

Doña Carolina Delgado Gómez, funcionaria del grupo A de la Comunidad Autónoma.

Doña Teresa Arenaza Sarasola, Secretaria judicial.

Don Juan Alfonso Pérez Ruiz, Oficial de la Administración de Justicia.

Doña Imelda Tabar Elcano, Oficial de la Administración de

Secretario: Don Juan Carlos Santamaría Yánez, Secretario judicial.

Tribunal suplente:

Presidente: Ilustrísima señora doña Ana Carmen Arbonies Leranoz, Fiscal.

Vocales:

Doña Belén López Carballo, funcionaria del grupo A de la Comunidad Autónoma.

Don Fernando Baldzuz Ugarriza, funcionario del grupo B de la Comunidad Autónoma.

Don Juan José Ballano Gonzalo, Secretario judicial.

Doña Sagrario Artieda Soto, Oficial de la Administración de Justicia.

Doña Purificación Arana Ripa, Oficial de la Administración de Justicia.

Secretaria: Doña María Ángeles Ederra Sanz, Secretaria judicial.

## MINISTERIO DE EDUCACIÓN, CULTURA Y DEPORTE

18846

RESOLUCIÓN de 19 de septiembre de 2002, de la Dirección General de Programación Económica, Personal y Servicios, por la que se aprueban las listas definitivas de aspirantes admitidos y excluidos a las pruebas selectivas para ingreso en el Cuerpo Facultativo de Conservadores de Museos.

Por Resolución de fecha 9 de agosto de 2002 («Boletín Oficial del Estado» de 7 de septiembre), se publicó la lista provisional de aspirantes excluidos y se aprobó la de admitidos a las pruebas selectivas para ingreso en el Cuerpo Facultativo de Conservadores de Museos, convocadas por Orden de 6 de junio de 2002 («Boletín Oficial del Estado» del 27).

Finalizado el plazo de subsanación de motivos de exclusión u omisión establecido en la base 5 de la convocatoria, y hechas las rectificaciones oportunas,

Esta Dirección General ha resuelto:

Primero.—Aprobar las listas definitivas de aspirantes admitidos y excluidos.

Segundo.—Dichas listas se expondrán en la Secretaría de Estado de Cultura (plaza del Rey, 1, Madrid), y en el Centro de Información Administrativa del Ministerio de Administraciones Públicas (calle María de Molina, 50, Madrid).

Tercero.—Contra la presente Resolución se podrá interponer, potestativamente, recurso de reposición en el plazo de un mes, ante el mismo órgano que la dictó o, directamente, recurso contencioso-administrativo, en el plazo de dos meses a contar a partir del día siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», ante el órgano competente del orden jurisdiccional contencioso-administrativo.

Madrid, 19 de septiembre de 2002.—La Directora general, Engracia Hidalgo Tena.

## MINISTERIO DE LA PRESIDENCIA

18847

RESOLUCIÓN de 24 de septiembre de 2002, de la Dirección General del Boletín Oficial del Estado, por la que se elevan a definitivas las listas de aspirantes admitidos y excluidos a las pruebas selectivas para cubrir tres plazas de personal laboral, con carácter fijo, con categoría de Oficial Tercero de Oficios propios de Prensa (Impresión Offset), se hace público el Tribunal Calificador de dichas pruebas y se fija la fecha y lugar para la realización del primer ejercicio (prueba teórica) de la referida convocatoria.

Finalizado el plazo de subsanación de defectos y de conformidad con lo establecido en las bases 5.2 y 7.1 de la convocatoria de las pruebas selectivas, mediante el procedimiento de oposición, para cubrir plazas de personal laboral, con carácter indefinido, en este Organismo, convocadas por Orden de 11 de junio de 2002 («Boletín Oficial del Estado» número 146, del 19),

Esta Dirección General ha resuelto:

Primero.—Elevar a definitiva la relación de aspirantes admitidos a las citadas pruebas selectivas. La referida lista se encuentra expuesta en los tablones de anuncios del Organismo (avenida de Manoteras, número 54, Madrid), así como en el Centro de Información Administrativa (calle María de Molina, número 50, Madrid).

Segundo.—Publicar como anexo I a la presente Resolución la lista de excluidos a que se refiere el apartado anterior, con expresión de las causas de exclusión.

Tercero.—Hacer pública la composición del Tribunal Calificador:

Presidente: Don Fernando Pérez Sánchez.

Vocales: Don Juan Antonio Barbero Rodríguez, doña Ana Encarnación Mingo García y don Manuel Baelo Lecina.

Secretario: Don Jacinto Moreno Reyes.

Cuarto.—Fijar la fecha y lugar para la celebración del primer ejercicio (prueba teórica) de la referida convocatoria, para el día 14 de octubre de 2002 (lunes), a las dieciséis treinta horas en el Comedor del Organismo, avenida de Manoteras, número 54, Madrid

Madrid, 24 de septiembre de 2002.—El Director general, Julio Seage Mariño.

#### ANEXO I

## Pruebas selectivas para cubrir tres plazas de Oficial Tercero de Oficios propios de Prensa (Impresión Offset)

Relación definitiva de aspirantes excluidos

DNI	Apellidos y nombre	Causa
47.029.166 50.856.989 12.407.192 70.052.073 51.921.358 2.270.011 50.955.379 2.260.765	Antón Hernández, Jesús García Sánchez-Paniagua, Luis Hernández Domínguez, Enrique Muñoz Rus, Javier Pino Quintario, Rafael Fernando Rodríguez Medina, Ernesto Sánchez Gómez, Luis Serrano Rodríguez, Alberto	(2) (2) (2) (2) (2) (2) (2) (2)

Causas de exclusión:

(2) No presentar fotocopia de la titulación exigida en las bases de la convocatoria, según el punto 4.2.2.

# MINISTERIO DE MEDIO AMBIENTE

18848

ORDEN MAM/2376/2002, de 11 de septiembre, por la que se aprueban las listas definitivs de admitidos y excluidos al proceso selectivo para cubrir plazas de personal laboral, mediante contratación laboral fija, con motivo del proceso de consolidación de empleo temporal de la categoría profesional de Ayudante de Mantenimiento y Oficios, y se anuncia la fecha, hora y lugar de celebración del ejercicio de la fase de oposición.

De acuerdo con lo dispuesto en el artículo 31 del Real Decreto 364/1995, de 10 de marzo («Boletín Oficial del Estado» de 10 de abril), y en las bases de la convocatoria de las pruebas selectivas para cubrir plazas de personal laboral fijo, en la categoría profesional de Ayudante de Mantenimiento y Oficios, en el marco del proceso de consolidación de empleo temporal en el Ministerio de Medio Ambiente, convocadas por Orden de 13 de junio de 2002 («Boletín Oficial del Estado» del 20), este Ministerio ha resuelto:

Primero.—Declarar aprobada la lista definitiva de admitidos y excluidos de las citadas pruebas selectivas, con indicación de las causas de exclusión.

Dichas listas se encuentran expuestas en los tablones de anuncios del Ministerio de Medio Ambiente (plaza de San Juan de la Cruz, sin número, de Madrid), en la Dirección General de la Función Pública y en el Centro de Información Administrativa del

Ministerio de Administraciones Públicas (ambos en la calle María de Molina, 50, de Madrid), así como en las Delegaciones y Subdelegaciones del Gobierno en las Comunidades Autónomas.

Segundo.-Convocar a los aspirantes admitidos para la celebración del ejercicio de la fase de oposición el día 26 de octubre de 2002, a las diez horas, en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos, calle Profesor Aranguren, sin número, Ciudad Universitaria, 28040 Madrid.

Los aspirantes deberán acudir provistos del documento nacional de identidad, pasaporte, carné de conducir o documento de identificación personal oficial (en caso de no poseer nacionalidad española), así como de bolígrafo.

Madrid, 11 de septiembre de 2002.—El Ministro, P. D. (Orden de 6 de febrero de 2001, «Boletín Oficial del Estado» del 14), la Subsecretaria, María Jesús Fraile Fabra.

Dirección General de Programación y Control Económico y Presupuestario. Subdirección General de Recursos Humanos.

## ADMINISTRACIÓN LOCAL

18849 RESOLUCIÓN de 28 de agosto de 2002, del Ayuntamiento de Guardamar del Segura (Alicante), referente a la convocatoria para proveer dos plazas de Peón de jardinería.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Alicante» número 126, de fecha 4 de junio de 2002, y «Diario Oficial de la Generalidad Valenciana» número 4322, de fecha 27 de agosto de 2002, aparecen publicadas la convocatoria y bases específicas para proveer, en propiedad, dos plazas de Peones de jardinería, encuadradas en la plantilla de personal laboral fijo, por el procedimiento de concurso-oposición libre.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, a contar del día siguiente a la publicación de este edicto en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios referentes a la convocatoria se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Alicante» y en el tablón de anuncios del Ayuntamiento de Guardamar.

Guardamar del Segura, 28 de agosto de 2002.—El Alcalde-Presidente, Francisco García Gómez.

18850 RESOLUCIÓN de 28 de agosto de 2002, del Ayuntamiento de Utrera (Sevilla), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Cabo de la Policía Local.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 195, de 23 de agosto y «Boletín Oficial de la Junta de Andalucía» número 97, de 20 de agosto del presente año, se publican las bases que han de regir las pruebas convocadas para cubrir una plaza, que a continuación se detalla, vacante en la plantilla de este Ayuntamiento:

Un Cabo de la Policía Local, Grupo C. Sistema selección: Concurso-oposición libre (promoción interna). Escala de Administración Especial, Servicios Especiales.

Los interesados en tomar parte en la citada convocatoria podrán presentar su solicitud en la oficina del Registro General de este Ayuntamiento en el plazo de veinte días naturales, a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Utrera, 28 de agosto de 2002.—El Alcalde accidental, Andrés Campos García.